

One-Too. La PMI réunit ses forces vives sur la zone industrielle de Carros

● **AUTOMOBILE.** Le spécialiste des outils de mesure a investi 4 M€ dans un nouveau site situé à Carros où sont réunies ses équipes et celles de sa filiale Contact Azur.

One-Too a définitivement quitté son site historique de Saint-Jeannet. La PME, spécialisée dans la conception et la fabrication d'outils de mesure et de contrôle pour le secteur des transports, y était trop à l'étroit pour accueillir sa filiale de production de faisceaux électriques, Contact-Azur, rachetée en 2011 et dont One-Too détiendra 100 % du capital à la fin 2013. L'entreprise a donc déménagé cet été dans de nouveaux locaux, situés sur l'ancien site de MEA à l'entrée de la zone industrielle de Carros, inaugurés le 8 octobre dernier. « Nous avons mutualisé les services administratifs et la proximité des équipes opérationnelles va nous permettre de travailler plus efficacement », explique Michelle Cimelli, directrice générale de One-Too.

Sortie de crise

Quatre millions d'euros ont ainsi été investis pour l'acquisition du bâtiment de 2.500 m², et des possibilités d'extension sont assurées sur le site en cas de besoin. Car la PME azurienne voit de nouveau l'avenir avec confiance. L'activité repart et la sortie de crise se confirme avec un exercice 2013 qui devrait se conclure autour des 5,5 M€ de chiffre d'affaires. Après Renault, Fiat a choisi



Michelle Cimelli et Jean-Pierre Marlier, devant les nouveaux locaux de One-Too sur la zone industrielle de Carros

si One-Too pour lui fournir les équipements nécessaires à l'installation des nouveaux systèmes de surveillance de la pression des pneus (SSPP) qui seront obli-

gatoires sur tous les véhicules dès 2014. Si le secteur automobile continue à représenter 80 % du chiffre d'affaires de l'entreprise, la diversification est amorcée

avec une première participation au salon du Bourget en juin sur le stand du pôle de compétitivité Pégase. « Nous avons une expertise dans les outils de mesure et de contrôle qui peut être déclinée dans d'autres secteurs comme l'aéronautique ou plus largement le secteur des transports », précise Michelle Cimelli.

Prix Spécial Equip Auto

Présent au salon Equip Auto en octobre, One-Too a présenté l'une des dernières innovations développées par son bureau d'études, une clé dynamométrique intelligente qui permet d'assurer la traçabilité des opérations de serrage. Par ailleurs, l'entreprise a reçu le Prix Spécial des Grands Prix de l'Innovation pour son outil de diagnostic des bruits du véhicule, l'Audio-Box, développé en collaboration avec Peugeot Citroen Automobiles.

Christiane Navas

ONE-TOO

(Carros)
Président : J.-P. Marlier
CA 2012 : 5 M€
40 salariés
Tél. : 04 92 12 04 80
michelle.cimelli@
one-too.com